

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



15.10.2024

Grundsteuerreform in München?

In der Mitteilung der Stadtkämmerei in der Rathausumschau vom 09.10.2024, welche als Grundlage für die Medienberichterstattung in der Abendzeitung vom 10.10.2024 diente, stellt der Stadtkämmerer und der Oberbürgermeister die angeblichen Konsequenzen der Grundsteuerreform des Freistaates Bayern für die Stadt München dar. Wie der Presse zu entnehmen war, steigt die Belastung für ein Einfamilienhaus in der Isarvorstadt und im Westend um rund 600 €.

Vor diesem Hintergrund fragen wir den Oberbürgermeister:

1. Wie viele Einfamilienhäuser gibt es in der Isarvorstadt und im Westend?
2. Wie viele Münchner sind dahingehend von einer Steuererhöhung betroffen?
3. Wie viele davon sind Mieter?

Alexander Reissl (Initiative)

Stadtrat

Hans-Peter Mehling

Stadtrat